

## 入院患者さんの新型コロナウイルス感染について（第二報）

5月23日（日）、当院の入院患者さんが入院後に新型コロナウイルス陽性と確認されましたが、新潟市保健所の調査の結果、院内に濃厚接触者はありませんでした。

念のため当該患者さんと接触のあった職員について自宅待機のうえPCR検査を実施し、全員の陰性が確認されました。

救急患者さんの受け入れや入院・手術について一部制限を行っていましたが、6月1日（火）より通常診療といたします。

皆様にはご心配をおかけし、誠に申し訳ございません。

今後も感染拡大防止に向け適切な対応に努めてまいります。

令和3年5月31日

新潟市民病院 院長

## 入院患者さんの新型コロナウイルス感染について

5月23日(日)、当院の入院患者さんが入院後に新型コロナウイルス陽性と確認されました。

行動歴と濃厚接触者は保健所が調査中です。

院内の感染対策は実施されていますが、念のため当該患者さんと接触のあった職員について自宅待機のうえPCR検査を実施する予定です。

このため、当面の間、救急患者さんの受け入れや入院・手術について一部制限を行います。

皆様にはご心配をおかけし、誠に申し訳ありません。

今後も感染拡大防止に向け適切な対応に努めてまいります。

令和3年5月24日

新潟市民病院 院長